



Legisladoras y legisladores guardaron minuto de silencio en memoria de Luisa Josefina Hernández

La sesión de este miércoles, el Pleno de la Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de la dramaturga Luisa Josefina Hernández, quien falleció el pasado 16 de enero.

Desde su curul, la diputada Jaqueline Hinojosa Madrigal (PRI) pidió un minuto de silencio por el fallecimiento de la “gran dramaturga Luisa Josefina Hernández, el 16 de enero, quien fuera la primera mujer nombrada profesora emérita de la UNAM”.

Al respecto, el presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, dijo: “con mucho gusto, está concedido el minuto de silencio, por lo que le pido a la honorable asamblea que nos pongamos de pie para guardar este minuto de silencio”.

<https://michoacaninformativo.com/legisladoras-y-legisladores-guardaron-minuto-de-silencio-en-memoria-de-luisa-josefina-hernandez/>